

Inversión en sedes debe ser planificada y óptima

Rector de la UCR visitó Sede del Caribe para reflexionar sobre temas institucionales

27 MAY 2014 Sedes Regionales



El Dr. Henning Jensen Pennington y el Lic. Ricardo Wing Argüello cortaron la cinta durante la ceremonia de inauguración del nuevo acceso a la Sede del Caribe (foto Laura Rodríguez).

“Queremos que todas las sedes regionales sean equivalentes en su calidad, para ello vamos a invertir de forma planificada para superar todas las necesidades”, manifestó el rector de la Universidad de Costa Rica (UCR), **Dr. Henning Jensen Pennington**, durante un reciente **conversatorio** que tuvo con estudiantes, docentes y personal administrativo de la **[Sede del Caribe](#)**.

Este encuentro forma parte de los conversatorios denominados Reflexiones: Temas Institucionales, que lleva a cabo el Rector en todas las sedes y recintos de la UCR; en lo que llevamos del 2014 ya ha visitado, además de la Sede del Caribe, la [Sede de Occidente](#), el Recinto de Grecia y la [Sede del Pacífico](#).

Dentro de la lista de temas abordados destacaron el Fondo Especial para el Financiamiento de la Educación Superior Estatal (FEES), Regionalización, apoyo económico para estudiantes y funcionarios para que participen en capacitaciones en el exterior, becas estudiantiles y programa + Equidad.



El Dr. Henning Jensen visitó por segunda vez la Sede del Caribe en el marco de los conversatorios con la comunidad universitaria, el primer encuentro se celebró en el mes de octubre del 2013 (foto Laura Rodríguez).

Además de la voz del Dr. Jensen Pennington, las y los estudiantes también se hicieron escuchar, especialmente en cuanto a la petición de mejoras en la infraestructura de la Sede del Caribe como aulas, laboratorios y equipo tecnológico.

Por ejemplo, **Argerie Castillo Mejía**, estudiante de cuarto año de la carrera de Psicología en su última promoción, pidió la palabra e indicó que a pesar del presupuesto sano que tiene la UCR, éste no es suficiente para poder hacer frente al crecimiento en el número de estudiantes y lo que esto demanda, **“sí vemos que las cosas van mejorando pero creo que debería ser mejor, específicamente el presupuesto para la educación pública debería ser mayor, ya que la Sede del Caribe todavía tiene solamente 14 aulas, queremos que se refuercen todas las carreras”**, afirmó.

Ante estos planteamientos, el **Dr. Jensen Pennington** recalcó que los esfuerzos por dotar a todas las sedes y recintos de los recursos necesarios para su debido desarrollo son grandes, incluida la del Caribe, **“para el 2014 la Sede del Caribe recibió de los fondos de [CONARE](#) \$90 mil para la adquisición de un Simulador de Comunicaciones para la carrera de Ingeniería Naval, para la distribución presupuestaria en infraestructura y equipos con los fondos del proyecto del Banco Mundial, el 19% de los \$50 millones de ese proyecto va para**

las Sedes, específicamente son \$3.5 millones para equipo y poco más de \$5 millones para invertir en infraestructura”, acotó Jensen.



La estudiante de Psicología, Argerie Castillo Mejía, abogó ante el Rector por más inversión en aulas y laboratorios para la Sede del Caribe (foto Laura Rodríguez).

Asimismo, el Rector ratificó que se construirá un edificio con aulas y laboratorios para la carrera de ingeniería Química, Naval y Eléctrica, “se van a hacer inversiones que le van a cambiar la apariencia a esta Sede”, adelantó Jensen.

Otra de las opiniones jóvenes provino del presidente de la Asociación de Estudiantes de la Sede del Caribe, Joshymar Moncada Williams, quien señaló que aplauden todos los esfuerzos que hace la Rectoría por reforzar las carreras de ingeniería Naval y Química, pero todo debe ser equitativo, “hay carreras como Informática Empresarial que está muy limitada, pues no se cuenta con los programas de cómputo que se necesitan, los laboratorios de cómputo necesitan mejorarse y actualizarse; además, la sala, la biblioteca y el auditorio deben ser más grandes pues en época de exámenes, a media día o en actividades especiales ya no cabemos”, expuso Moncada Williams.

El Dr. Jensen Pennington dijo que su administración está comprometida con impulsar el desarrollo integral de todas las sedes y recintos, por ello, “del presupuesto ordinario se ha destinado al Programa de Desarrollo Regional en el 2013 una inversión de casi 21 mil millones de colones, o sea, un 17% del presupuesto ordinario de toda la UCR. Soy del pensamiento de que no debe haber rigidez en el proceso de políticas de desarrollo de las sedes, por eso les hemos dado prioridad y redistribuido presupuestos”, destacó Jensen.



Esta es la nueva fachada del acceso principal a la Sede del Caribe de la UCR, que está ubicada a 3 Km. de la entrada al centro de Limón (foto Laura Rodríguez).

Finalmente, el **Rector recalcó que específicamente a la Sede del Caribe se le dará \$1 millón para inversión en equipamiento**, “gracias a la flexibilidad que existe en el presupuesto y que se quiere mantener, una política de inversión flexible pero planificada, el presupuesto no puede ser rígido”, añadió.

Nuevas inversiones ven la luz

Al terminar el conversatorio, que se realizó el viernes 16 de mayo, se procedió a la **inauguración del nuevo acceso de la Sede del Caribe y de un puente vehicular**, trabajos que le dan una imagen remozada y moderna pues la antigua entrada no contaba con un rótulo que identificara a la UCR en Limón.

“Antes, para dar la dirección de la Sede, teníamos que hacerlo basándonos en puntos de referencia cercanos, pero ahora ya todas y todos sabrán dónde estamos ubicados. **Es un gran esfuerzo el que se ha realizado y que duró ocho años desde el diseño de los planos hasta la conclusión de las obras**”, declaró el Lic. Ricardo Wing Argüello, director de la Sede del Caribe.

Por su parte, el **Dr. Jensen Pennington** añadió al respecto que este es un paso más en el proceso de mejoras en infraestructura que conducirán a las condiciones óptimas que todos anhelamos para el desarrollo de las actividades de vida estudiantil, docencia, investigación, acción social y administración.

“Vienen proyectos y construcciones adicionales, este es un cambio simbólico que dignifica a la Sede y a la comunidad universitaria, va acorde con el prestigio institucional y el alto

nivel del trabajo académico, científico y social que acá se realiza, ahora la Sede es un punto de referencia para las y los limonenses”, concluyó Jensen.



Después de los trabajos de renovación del acceso, continuarán las inversiones en edificios, aulas, laboratorios y compra de equipo tecnológico para el adecuado desarrollo de la vida estudiantil, docencia, investigación y acción social (foto Laura Rodríguez).



[Otto Salas Murillo](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [educacion](#), [inversion](#), [conversatorios](#), [henning jensen](#), [rectoria](#), [desarrollo](#), [caribe](#), [limon](#), [sedes](#).